

Verkehrssicherheitsaktion ADAC vom 06.06.2024



Am vergangenen Donnerstag, 06.06.2024 fand an der Grabfeld Grundschule in Bad Königshofen eine Verkehrssicherheitsaktion des ADAC statt. Die Aktion mit dem Titel „Toter Winkel“ richtete sich an die beiden vierten Klassen der Schule und hatte das Ziel, den Schülern die Gefahren des toten Winkels bei LKW und anderen Fahrzeugen

bewusst zu machen. Zu Beginn der Veranstaltung wurden die Schüler von einem Team des ADAC begrüßt, das ihnen zunächst theoretische Informationen zum Thema „Toter Winkel“ vermittelte. Anschließend durften die Kinder selbst in einem extra dafür aufgestellten Baufahrzeug Platz nehmen und aus der Perspektive des Fahrers erleben, wie eingeschränkt die Sicht in den verschiedenen Spiegeln tatsächlich ist. Durch unterschiedliche Übungen konnten sie dadurch hautnah erfahren, wie schnell ein Fußgänger oder Radfahrer im toten Winkel eines Fahrzeugs verschwinden und welche Folgen das haben kann. Besonders beeindruckt waren sie von der Tatsache, dass sogar eine ganze Klasse im Toten Winkel aus dem Sichtfeld des Fahrers verschwinden kann. Die Kinder waren sehr beeindruckt von den Simulationen und zeigten großes Interesse an dem Thema Verkehrssicherheit. Abschließend erhielten alle Kinder noch praktische Tipps, wie sie sich im Straßenverkehr verhalten sollten, um Unfälle im toten Winkel zu vermeiden. Die Verkehrssicherheitsaktion des ADAC war somit nicht nur lehrreich, sondern auch sehr anschaulich und interaktiv gestaltet. Insgesamt war die Aktion ein voller Erfolg und hat dazu beigetragen, das Bewusstsein der Schüler für die Gefahren im Straßenverkehr zu schärfen. Die Grabfeld Grundschule bedankt sich herzlich beim ADAC für die gelungene Veranstaltung.

